

## Gut besuchter Basar des SC Schoningen



Schoningen: Ganz viele freundliche Gesichter waren beim Basar des SC Schoningen zu sehen. Die Teilnehmer freuten sich über gute Umsätze, die Kunden über pralle Tüten und zahlreiche Schnäppchen und der SC Schoningen ist stolz auf sein Basarteam und eine gelungene Veranstaltung.

Aus Göttingen, Karlshafen und Northeim reisen die begeisterten Kunden mittlerweile an. „Wie klasse ist das denn?“, fragte eine Frau aus Göttingen, die mit ihrer Tochter angereist war. Perfekt sortierte Waren kannte sie nur aus den professionellen Geschäften im Oberzentrum. Aber diese Auswahl und diese Präsentation hat sie nicht erwartet.

Nach zwei Stunden endete der Shopping-Nachmittag mit zufriedenen und durch das große Kuchen- und Tortenbuffet auch gesättigte Menschen.